



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Bernburg (Diebstahl eines E-Bikes)

Am frühen Mittwochmorgen wurde der Diebstahl eines grauen E-Bikes der Marke Didi Thurau bemerkt. Der Eigentümer hatte das Rad am Montagmittag in einem dafür vorgesehenen Fahrradunterstand auf dem Hof des Mehrfamilienhauses in der Wasserturmstraße abgestellt und es letztmalig gesehen. Der Unterstand selbst war mit einem Vorhängeschloss versehen und das Rad zusätzlich im Unterstand mit zwei Fahrradschlössern am Hinterrad gesichert. Der oder die unbekanntes Täter überwand das Vorhängeschloss und trugen das Fahrrad anschließend offenbar fort. Die beiden Fahrradschlösser des Hinterrades konnten nicht gefunden werden. Eine Anzeige wurde aufgenommen und entsprechende Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Ilberstedt (Diebstahl aus Baucontainern)

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Mittwoch zwei Baucontainer einer Baustelle an der Kreisstraße nahe Ilberstedt aufgebrochen. Aus den Containern wurden zwei Kanister mit jeweils 25 Liter Diesel und ein Schüttelschlauch entwendet. Des Weiteren fehlen verschiedene Teile eines Gerüsts, welches in dem Bereich gelagert war.

Schönebeck (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 13:00 und 15:00 Uhr, an der Sökerstraße, in Fahrtrichtung Stadteinwärts, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum wurden 63 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 10 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 7 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Gegen 3 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 80 km/h gemessen.

Peißen (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 15:00 und 20:30 Uhr, an der Peißener Hauptstraße, in Fahrtrichtung Bebitz, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 721 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 9 Geschwindigkeitsüberschreitungen im Verwarngeldbereich festgestellt und dokumentiert. Der Schnellste wurde mit 68 km/h gemessen.

B185 / Nordspange bei Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 07:45 und 09:15 Uhr, an der Nordspange auf Höhe des Studentenwohnheimes, in Fahrtrichtung Köthen, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 327 Fahrzeuge die innerorts befindliche Messstelle. Dabei wurden 14 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 12 Verstöße werden im Verwarngeldbereich geahndet, zwei Bußgelder wurden verhängt. Der Schnellste wurde mit 100 km/h gemessen.

(koma)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402
Fax: +49 3471 379 210

mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de